
質問者

1 社会福祉法人太子町社会福祉協議会の再建計画はできたのか

2 学校給食の公会計化について問う

3 施政方針について問う

1 学校教育施策は揖龍管内であわせるべき

2 高齢者に栄養ある配食サービスを

森田　哲夫 1 新型コロナウイルス感染症オミクロン変異株等への対応について

1 民俗資料館の修理・活用について

2 特別指定区域制度を活用した土地利用の促進について

1 出産前後の女性に寄り添う「産後ドゥーラ」の活用を

2 令和４年度の施政方針から質問する

3 兵庫県の財政改革の影響は

長谷川　正信 1 大津茂川・雨水1.4号幹線の治水対策について

1 町長施政方針「基本政策プラン５ 快適で持続するまち」について

2 子どもたちを守る体制づくりについて
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